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Introduction a la grammaire de texte

Résumé:

La grammaire a connu a partir de la grammaire normative divers changements liés a des contextes
d'origines linguistiques. Le passage de la grammaire descriptive vers la grammaire fonctionnelle
textuelle basé sur les principes de la linguistique textuelle estime que l'apprentissage d’une
structure linguistique ne dépond pas d'une connaissance de la structure de la phrase mais par son
usage pour réaliser des intentions de communication en fonction des besoins linguistiques, qui
vont du texte et reviennent vers lui dans le cadre de la grammaire textuelle, et tout cela dans le but
de son d’acquérir au locuteur une compétence linguistique une compétence linguistique basé
surtout sur la cohérence et la cohésion du texte.

Mots clés: Linguistique textuelle - Grammaire de texte - cohérence du texte - cohésion du texte

Grammaire de la phrase.

Introduction to Text Grammar

Abstract:

Grammar has found out many developments related to the linguistic backgrounds and its origins
out of Prescriptive Grammar, from the Descriptive Grammar towards Textual Functional Grammar
work, which is based on Text Linguistic Principles proceeded from the principle that learning
Language Structure is not only knowing the sentence structure, but also its use to perform
communicative engagement accordance, with language needs, emanating from the text and to
reach it within the framework of Text Grammar which aims to provide the speaker Textual
Linguistic Ability based mainly on the coherence and cohesion of the text.

Keywords: Textual linguistics - Text Grammar - Coherence of the Text - Cohesion of the Text -

Sentence Grammar.
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